

JOYEUSE

LOCALE EXPRESS



JOYEUSE

Enfants et stagiaires en formation : heureuse collaboration

■ Ce jeudi, les stagiaires de Aime ont inauguré le nouveau poste de pêche qu'ils ont aménagé au pont de Rosières, lors d'un stage d'Action orientation formation. À cette occasion, ils avaient invité les enfants de l'atelier pêche nature de Joyeuse animé par Julien Rochette. Ce dernier avait organisé un concours de pêche au coup. À son issue, tous les participants bénéficièrent d'un savoureux goûter et arborèrent fièrement coupes, médailles et diplômes. Ils découvrirent, en outre, les nombreux lots généreusement offerts par les commerçants de Joyeuse.